



# 稻高だより

静岡県立稻取高等学校

令和7年11月20日

第8号（通算185号）

まこと いつくしみ つとめる  
「誠 愛 力」

## 体育大会

10月17日（金）、体育大会が行われました。前日の雨の影響で開会式を1時間繰り下げましたが、晴天に恵まれ競技を行うことができました。保護者の皆様、地域の方々から多くの応援を頂き、ありがとうございました。生徒たちは競技に全力で取り組み、組や学年の垣根を越えて声を張り上げ、仲間を励まし合っていました。その一体感あふれる姿が、体育大会を大いに盛り上げてくれました。



### 体育大会を終えて…団長からの言葉

黄組団長 31HR 山本寛人さん（稻取中）



最後の体育大会では、どの競技にも全力で取り組みました。結果は負けてしまい、とても悔しい思いをしましたが、クラス全員で声を掛け合いながら一生懸命頑張ったことが、何よりの思い出です。応援や練習を通して、クラスの団結力が深まりました。結果以上に、みんなで協力してやり切った達成感こそが、一番の宝物になりました。

青組団長 32HR 保坂駿季さん（南伊豆東中）



青組優勝の発表があったときは、正直信じられませんでした。今年は体育大会前まで雨天が続き、十分な練習ができず、ほとんどの競技が当日の一発勝負になってしまいました。団長を務めることにも不安があり、みんなに指示したり、まとめたりできていたのかと悩みながら練習を重ね、本番を迎えました。競技が始まると、みんな無我夢中で目の前の競技に全力で取り組んでいました。結果は、ムカデ競争優勝、タイヤ引き優勝、そして総合で青組の優勝。高校三年間で初めての優勝を経験できて、本当に嬉しかったです。仲間とともに頑張った時間、そして最高の思い出をつくることができたことに、心から感謝しています。ありがとうございました。

赤組団長 33HR 山本璃音さん（下田中）



今年の体育大会は、高校生活最後の大会でした。大綱引きとHR対抗リレーには、3連覇がかかっていました。当日まで天候に恵まれず、外での練習が十分にできませんでしたが、クラスで団結し、限られた時間の中で練習に励みました。HR対抗リレーでは惜しくも2位となりましたが、大綱跳びでは174回を記録し、見事3連覇を達成することができました。体育大会を通して、3連覇の喜びはもちろん、結果以上に仲間と全力で優勝を目指して頑張った時間が、青春の1ページとして心に残る大切な思い出となりました。

## 3年生「自己探究・食育」

郷土の「食」の伝承を通して、次世代を担う子どもたちの食に関する自己管理能力を高める事業を、平成23年から実施しています。今年度も、東伊豆町助産師の藤邊様、伊豆漁協女性部協力隊の皆様、伊豆農業研究センター研究員の皆様を講師に迎えて様々な実習を行いました。



## レスリング部 新人戦東海大会出場

静岡県高等学校新人レスリング大会が行なわれ、2名が東海大会への出場を決めました。11月15日・16日、岐阜県大垣市で行われます。



23HR 山田龍之介さん（下田中）

これまでの大会では、なかなか良い試合ができず、技もうまく決めることができませんでした。しかし今回、東海という大きな大会に出場することになり、練習の強度も上がり、きつさを感じる場面も増えました。それでも、これまでの練習で学んだことを活かしながら、自分に自信を持って東海大会に挑みたいと思います。悔いのないよう、全力で頑張ります。

### <レスリング東海大会出場者>

71kg級 22HR 望月 成さん（下田中）

80kg級 23HR 山田龍之介さん（下田中）

## 陸上部 新人戦東海大会結果 女子走高跳 里見伊織さん 3位

10月25日・26日 東海地区高等学校新人陸上競技大会が草薙陸上競技場で行われ、3名が出場しました。21HR 里見伊織さん（下田中）が3位入賞を果たしました。

### <東海大会結果>

女子走高跳 21HR 里見 伊織 1m58 3位

男子やり投 21HR 堀内 朝陽 49m76 13位

女子ハサ-投 21HR 松本 優奈 33m64 16位

## オープンスクール

11月1日（土）オープンスクールが行われました。天候が心配されましたが、最高の天候に恵まれました。多くの中学生、保護者の皆様に来校していただき、本校の日常を見ていただく機会となりました。



## 地域とつながる部活動

### 吹奏楽部

#### 地域イベントに参加！

11月2日 吹奏楽部が細野高原で開催された秋のすすき鑑賞会に参加し、演奏を披露しました。部員たちは練習の成果を堂々と発揮し、迫力ある演奏と笑顔で、会場を盛り上げました。



### 新体操部

#### 小中学校で体操指導！

11月4日 新体操部は、稻取小学校と稻取中学校を訪問し、体操の基本動作や技の指導を行いました。児童・生徒たちは、部員の模範演技に目を輝かせながら、楽しそうに体を動かしていました。



### 美術部・写真部

#### 町民文化祭に出展！

11月8日・9日に行われた東伊豆町民文化祭に作品を出展しました。地域の方々が集まるこの催しに、部員たちは日頃の制作活動の成果を披露しました。

